
 

Fondation de l’École des Hauts-Clochers 

Réunion du conseil d’administration tenue par Microsoft Teams 

Le mardi 25 octobre de 18H30 à 19H08 

Procès-verbal 

 

Présents : Patricia Verreault, Marie-France Faucher, Anne-Catherine Breton, Hélène 
Claveau, Guillaume Picard, Annie Ménard, Nathalie Nadeau, Caroline Gauthier 
et Véronique Lebel 

Absentes :  Alexandra Masson, Junior Tchassep et Katherine Talbot 

 

1. Ouverture de l’assemblée 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est proposé et adopté à l’unanimité. 

 

3. Lecture et adoption du dernier procès-verbal du 25 octobre 2022 
Tout le monde l’a lu 

Le procès-verbal du 25 octobre 2022 est proposé et adopté à l’unanimité. 

 

4. Études des demandes d’aide financière individuelles des parents 
Une demande d’aide financière a été demandé pour un élève (EC) pour ergothérapie. Ils 
ont demandé 500$. La demande est acceptée telle quelle. 

Une demande d’aide financière a été demandé pour un élève (AV) pour des services 
d’orthopédagogue. La demande a été effectuée l’année précédente et elle avait été 
acceptée. Le parent devait nous fournir les factures, c’est ce qu’il a fait cet automne. La 
demande est pour 425$.  

 

5. Études des demandes d’aide financière pour les projets 

Une nouvelle demande d’aide financière de Monsieur Jean-David Bégin a été effectué pour 
l’achat d’un cadre de Tchoukball pour l’éducation physique. 

Le coût du projet 470$, le montant demandé à la Fondation est de 259$.  

La demande est acceptée telle quelle.  

 

6. Suivi campagnes :  

6.1 Vente de miel 

Tous les pots de miel ont été vendu, 200 pots, en deux semaines. Au total 2000$ pour les 
pots et 290$ de dons pour la Fondation.  

C’était la dernière vente de miel.  



6.2 Nutra-fruit 

Jusqu’à maintenant 1 317,50$ de vente.  La vente se termine le 12 décembre.  

Relance à faire (Marie-France) + Facebook Communauté de L’Ancienne-Lorette (Anne-
Catherine Breton) 

 

7. Suivi projet de classe extérieure 

La caméra est maintenant fonctionnelle et une affiche l’indique.  

Concernant le dossier avec le ministère, l’attaché politique d’Éric Caire a contacté 
Madame Annie pour que ça bouge. 

 
8. Point promotion de la Fondation 

Véronique va envoyer le texte pour l’info-aux parents pour ce vendredi. 
 

9. Paiement de factures et résolutions 
Résolution 22-23-05 : Projet Tchoukball (Jean-Davide) : 259$  

Résolution 22-23-06 :  Aide financière individuelles pour EC pour ergothérapie : 500$   

Résolution 22-23-07 : Aide financière individuelles pour AV pour orthopédagogue : 425$  

 

10. Varia 

 

11. Prochaines rencontres  

Mardi 17 janvier 18h30 
Mercredi 15 février 18h30 
Mardi 14 mars 18h30 
Mardi 25 avril 18h30 
Mardi 23 mai 18h30 
 

12. Levée de l’assemblée à 19:08 
 
   Marie-France Faucher, secrétaire 


